



SOCIEDAD ANDALUZA
DE ANGIOLOGÍA Y CIRUGÍA VASCULAR

CONVOCATORIA DE PRENSA

PRESENTACIÓN DEL 35º CONGRESO DE LA SOCIEDAD ANDALUZA DE CIRUGÍA VASCULAR Y LA I MARCHA POR LA SALUD VASCULAR “CIRCULA GRANADA”

- El acto estará presidido por el alcalde de Granada, Luis Salvador, y los responsables de la SAACV, organizadora de ambas iniciativas, los doctores Luis Salmerón y José Escobar

Mañana miércoles 20 de octubre, a las 09.15 horas en el Salón de Comisiones del Ayuntamiento de Granada, el alcalde de la ciudad, Luis Salvador, presentará el 35º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular (SAACV), que reunirá a más de un centenar de expertos y especialistas de Andalucía y España en Granada del 28 al 30 de noviembre, y la I Marcha por la Salud Vascular “Circula Granada”, actividad que se encuadra dentro de este Congreso y que se celebrará el próximo 24 de noviembre por las calles de Granada.

En dicho, el alcalde estará acompañado por el Dr. Luis Miguel Salmerón, presidente de 35º Congreso de la SAACV, y Jefe de Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital Universitario San Cecilio de Granada, el Dr. José Escobar, presidente de la SAACV; y el concejal de Deportes, José Antonio Huertas.

Asimismo, en la presentación participarán el delegado provincial en Granada de la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Indalecio Sánchez-Montesinos; y el Dr. Manuel Reyes, gerente del Hospital Clínico Universitario San Cecilio de Granada.

PRESENTACIÓN DEL 35º CONGRESO DE LA SOCIEDAD ANDALUZA DE CIRUGÍA VASCULAR Y LA I MARCHA POR LA SALUD VASCULAR “CIRCULA GRANADA”

Día: Miércoles 20 de noviembre

Hora: 09.15 horas.

Lugar: Salón de Comisiones del Ayuntamiento de Granada (Plaza del Carmen, 3).

Intervienen:

-Luis Salvador, alcalde de Granada

-Dr. Luis Miguel Salmerón, presidente de 35º Congreso de la SAACV, y Jefe de Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital Universitario San Cecilio de Granada.

- Dr. José Escobar, presidente de la SAACV.
- José Antonio Huertas, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada.
- Indalecio Sánchez-Montesinos, delegado provincial en Granada de la Consejería de Salud y Familias
- Dr. Manuel Reyes, gerente del Hospital Clínico Universitario San Cecilio de Granada.

Para más información:

**Gabinete de comunicación de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular:
Jesús Herrera (95 462 27 27 / 625872780)**

**Ayuntamiento de Granada
Coordinadora general de Comunicación
Blanca Durán 620 117 157**